

<p>学校だより 「むっおか」</p>	<p>第31号 R6.1.19 発行</p>	<p>【学校教育目標】 笑顔で学び 心豊かに たくましい児童の育成</p>	 ノースポール
-------------------------	--------------------------------	---	---

子どもは風の子！みんな元気です！



「先生、寒いです！」と白い息をハーハーさせながら子どもたちが登校してきます。毎日寒い日が続いていますが、例年に比べると過ごしやすいのか、校庭の梅の花がきれいに咲き始めました。北風が冷たくても、子どもたちは元気に外で遊んでいます。今は、26日に行われるなわとび大会に向けて、一生懸命に練習している子がたくさんいます。体育委員の児童が、数えてあげている姿もとても微笑ましいものがあります。自分の目標に向かって頑張ることは、とても大事なことです。

1月もあっという間に半ばをすぎ、6年生は中学校の入学説明会に出かけたり、日向幼稚園のお友達が学校見学に来たりして、来年度の準備も始まりました。学校では、今年度中に行わなければならない学習等につまみして、しっかりと行っていきます。

インフルエンザやコロナの感染症が、山武市内の学校でも流行しています。手洗い・換気・うがい等を行い注意しながら学校では生活をしていきます。体調管理には十分気を付けてください。体調の悪いときは無理をせず、しっかりと休んでください。「早寝 早起き 朝ごはん」で、学校に登校できるようにしましょう。



《うれしいお知らせです！》

睦岡小の児童が横断歩道を渡る際の態度が素晴らしいと、何人もの地域の方からお褒めの言葉をいただきます。あたりまえのことができるすばらしさですね。今後も睦岡の伝統として残してほしいものです。



《カメラは見た！》

○身体測定



○日向幼稚園児が睦岡小にきました。今回のお世話係は1年生です。校舎内を案内したり、学校生活の様子をお話したりできました。優しく手をひいてあげる姿は、立派でした。

